

LETTRE PASTORALE

En faveur de

L'ASILE DU BON-PASTEUR.



PIERRE-FLAVIEN TURGEON,

PAR LA MISÉRICORDE DE DIEU ET LA GRÂCE DU SAINT-SIÈGE APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC, etc., etc.

*Au Clergé et aux Fidèles de notre Diocèse, Salut et Bénédiction en
Notre Seigneur.*

Nous lisons dans l'Évangile, Nos Très-Chers Frères, que les publicains et les pécheurs s'approchaient de Jésus pour l'écouter, et que les Scribes et les Pharisiens, scandalisés de la facilité avec laquelle il les accueillait auprès de lui, en témoignaient leur mécontentement par des murmures, et disaient : " Cet homme reçoit les pécheurs et mange avec eux. " Nous y lisons aussi que Jésus, voulant faire voir à ces hommes hypocrites leur manque de charité, leur dit la parabole suivante : " Quel est celui d'entre vous qui, ayant cent brebis " et venant à en perdre une, ne laisse les quatre-vingt-dix-neuf autres dans le " désert, et ne va à la recherche de celle qu'il a perdue, jusqu'à ce qu'il la " retrouve. Et l'ayant trouvée il la charge avec bonheur sur ses épaules et " venant à la maison, il appelle ses amis et ses voisins, et leur dit : réjouissez- " vous avec moi, car j'ai retrouvé ma brebis qui était perdue. Et moi je vous " dis qu'il y a plus de joie dans le Ciel pour un pécheur qui fait pénitence que " pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de pénitence. "